

2023-2024

AFS effect + for the classroom

Program Beasiswa untuk Guru

Apa itu AFS Effect+ for the Classroom?

Merupakan **program yang terdiri dari program virtual Global Up Educators selama 6 minggu, AFS Educator Toolkit Workshop, dan Cyril Taylor Young Leaders Awards 2024** yang bertujuan membekali guru agar bisa memperkenalkan siswa kepada Sustainable Development Goals (SDG) dari PBB dan mengembangkan kemampuan antarbudaya (*intercultural skills*). Para guru akan mempelajari konsep dan prinsip dari *global citizenship education* dan bagaimana cara mengembangkannya pada siswa.

Peserta program ini diharuskan mengikuti sesi sinkron/tatap muka di Zoom dan mengakses konten pembelajaran asinkron/daring setiap minggunya selama 6 minggu. Para guru juga bisa langsung mempraktikkan AFS Educator Toolkit yang telah disediakan kepada para muridnya. Bersama dengan murid, para guru juga berkesempatan mengikuti penghargaan Cyril Taylor Young Leaders Awards 2024.

Komponen Program:



Sertifikasi pembelajaran virtual Global Up Educator selama 6 minggu



Akses ke sumber mengajar UN SDG dan *global citizenship education*



Terhubung dengan guru-guru lain di komunitas *global virtual*



Kesempatan mendapatkan penghargaan internasional pada proyek sosial SDG yang dikembangkan oleh siswa dengan bimbingan gurunya

Persyaratan:

- Sedang menjadi pengajar SMP dan SMA untuk siswa berumur 14-18 tahun (akan diminta menyediakan bukti)
- Mampu berpartisipasi di sesi yang dilaksanakan dalam bahasa Inggris
- Tertarik dengan *global citizenship*, pendidikan untuk pengembangan berkelanjutan dan metode pembelajaran berbasis pengalaman
- Guru dengan motivasi tinggi dari semua latar belakang, kelompok dari daerah 3T (tertinggal, terdepan, terluar) sangat direkomendasikan mendaftar program ini
- Memiliki komputer, *webcam* dan *microphone*, dan koneksi internet yang stabil untuk mengikuti sesi live
- Tidak ada batasan umur untuk mengikuti program ini

Timeline

Cohort I

Pendaftaran : 20 September - 8 Oktober 2023
Mulai program : 28 Oktober 2023 - 9 Desember 2023

AFS Educator Toolkit Project

Menggunakan setidaknya salah satu aktivitas dari Educator Toolkit yang telah disediakan dan mempraktikkannya dalam kegiatan belajar mengajar, hingga akhir Mei 2024

2024 Cyril Taylor Young Leaders Awards competition

Proyek Sosial yang dikerjakan oleh siswa, dengan bimbingan guru peserta Effect+, dan dilombakan dalam sebuah kompetisi tingkat Internasional.

Pendaftaran : 15 April - 15 Mei 2024
Virtual award ceremony: 1 Juni 2024

Daftar Sekarang!

20 September-8 Oktober 2023 melalui

<https://afs.org/effect-plus/2023-2024/>

Informasi lebih lanjut

<https://afs.org/effect-plus/2023-2024/>

fatma.oryza@afs.org